



仙北市立神代中学校

学校報

NO.

平成30年8月29日発行

期後半がSTARTしています! ! 無事故の夏休みに一安心 『ホッ』



「金農フィーバー」と共に、夏休みが終わってしまった感があります。もちろん我が 神中にとっては、全国造形研究大会での3年生の頑張り、2年連続の全県吹奏楽コン クール出場・銀賞受賞で大いに沸いた夏休みの序盤でした。昨年同様に神中史上まれに みる熱い夏休みとなりました。そして、早朝からの駅伝練習や「学習相談」に向かう 逞しい生徒たちです。さて、気がつけばもうすぐ9月、前学期も追い込みとなり、 ^Щ∭ たくさんの行事も待ち構えています。上手に次の目標を設定し、**「当たり前力の高い神中** 生」、「目前のなすべきことに責任を持ち、精一杯に向かえる神中生」そんな姿を見せて ください。残暑は続くけれど頑張っていこう!!!

○神中サポーターは心強いなぁ。

○子どもサミットで発言する藤峰会長

※空き缶回収へのご協力



届いた『神中の音・神中の音楽』

吹奏楽コンクール秋田県大会

吹奏楽部の2年連続の全県大会出場は素晴らしいことです。結果の「銀賞」に、部員の皆さんは悔しい 思いをしていることでしょう。銀賞のトップなのですから、「もうひと一踏ん張りできたのでは・私たちの 方が・・・」そんな思いも理解できます。しかし、それが芸術分野の評価なのでしょう。演奏後の皆さんの 表情は「神中の音楽」を表現しきった満足感があふれていましたし、私をはじめ聴衆を感動に誘う間違いなく 素晴らしい演奏でした。ご苦労様でした。地域の皆様には「神中祭」でご鑑賞いただけます。お楽しみに!!

おめでとう・3年ぶりの全県大会出場! | 田沢湖一周駅伝(8/28)

男子7位、女子11位(Aチーム)・21位(Bチーム) 第5区第2位 A. さん おめでとう神中!!

男子は3年生3人、2年生3人、1年生1人の正に学校を揚げての合同チームです。 各自が見事に役割を果たし、魂の襷をつなぎ悲願の全県出場を決めました。

ゴールテープを切った最終ランナーのS.さんは、意識朦朧の中で「何位ですか?」と尋ねてき ました。重圧を背負い走りきった1・2年生も天晴れ・アッパレでした!!全県や来年度以降につ ながるナイスランを見せてくれた皆さん。熱い夏のトレーニングが報われましたね。おめでとう!! (上位2校がA・Bチーム共6位入賞ですので、本校は学校順位で5位となり出場権獲得です)







・郡 英 語 暗 唱 弁 論 大 会 (8/31)・Juniorオリンピック秋田県大会迫る(9/1)

夏休み返上で頑張り続けた各種大会が迫ってきました。一人一人が力の限りを尽くすことで十分に勝負になるはず。 皆さんの健闘を全校が応援しています!! GO神中!!

○英語暗唱弁論大会【美郷町公民館】(8/31)

S. さん・M. さん(3年) 英語表現力ならお任せの二人、最高のスピーチに期待しています。



○ジュニアオリンピック秋田県予選 【鹿角市総合運動公園総合競技場】(9/1) ジャベリックスロー出場 F. さん・T. さん・M. さん (3年) 円盤投げ出場 F. さん・T. さん (3年) 県北の空に向かってトリャー!!